



DOSSIER DE PRESSE

Contact : Walter BONOMO - 06.22.37 62.06 - contact@tvreze.fr

TVREZE.fr - La webTV qui vous regarde !

L'idée de TVREZE.fr est née à la fin de l'été 2008 de la volonté de citoyens qui partagent la même envie de mieux connaître et faire connaître leur ville. Ils ont pensé que leur initiative pouvait également intéresser d'autres habitants qu'eux.

L'initiative revient à Walter BONOMO, 40 ans, chef de projets multimédia, Science po, habitant Rezé. Elle est le fruit de son expérience des médias en ligne, de son implication citoyenne et de sa réflexion sur la diffusion de l'information.

Au cours de l'été, il conçu une plateforme web 2.0 puis l'a mis gratuitement à disposition d'autres habitants.

Malgré la période estivale « un buzz » s'est rapidement développé sur les réseaux sociaux de proximité.

Un appel à souscription a été lancé début septembre. Il a permis en quelques jours de réunir des fonds nécessaires pour héberger la plateforme pour une année.

Début septembre, un article du quotidien 20 minutes titré : « La Télévision de proximité débarque à Rezé » a donné une large écho au projet. L'ensemble de la presse écrite locale a ensuite emboîté le pas.

Autour de l'initiative, une équipe de volontaires s'est rapidement constituée. Elle est constituée « d'amis », « d'amis-d'amis » et d'internautes qui se sont reconnus dans le projet. Il n'y a aucun journaliste, mais la plupart collaborent sur des médias télévisuels ou web. Le collectif est constitué en association depuis octobre 2008.

Avec la livraison des premiers reportages, le site connaît une fréquentation grandissante, de l'ordre de 6000 visiteurs uniques par mois, 2 mois seulement après son lancement. La visibilité est locale au 3/4, mais touche également un public externe au niveau national.



des internautes de 79 villes différentes se sont connectés au site tvreze.fr

L'équipe est actuellement composée de 10 personnes qui se sont fédérées en association « les amis de TVREZE ».

Le fonctionnement repose entièrement sur le bénévolat, d'habitants qui, hors temps professionnel, souhaitent se mobiliser pour aller à la rencontre de leur territoire. Le tout dans la bonne humeur.

Par choix le site n'intègre aucune publicité. Contrairement à d'autres WebTV, il ne s'agit pas d'un projet à caractère commercial ou associé à une collectivité. Apolitique l'équipe revendique son indépendance éditoriale.

Le collectif se réunit une fois par mois dans des lieux publics de la ville pour définir les sujets qui seront produits et diffusés.

Les thématiques sont choisies au regard de leur intérêt général. Le ton se veut sérieux, mais aussi décalé. Il y a une liberté de ton qui distingue TVREZE des autres médias. TVREZE s'adresse à tous les habitants de la ville et ambitionne de devenir leur relais.

Les mois précédents, TVREZE a travaillé sur 2 dossiers de fond :

- **La crise immobilière à Rezé** : ce dossier a été l'occasion de rencontrer les professionnels du secteur et de faire un point précis de situation. L'équipe est allée à la rencontre d'élus, d'experts en tous genre.



- **La réforme scolaire** : TVReze est allée faire un point à chaud auprès des multiples acteurs de la sphère politique et éducative impliqués dans la mise en place de la réforme scolaire à Rezé...



- Certains dossiers sont moins liés à l'actualité comme celui qui s'attache à valoriser **les bonnes pratiques en matière de développement durable**.

En parallèle de ces dossiers, d'autres rubriques sont développées :

Rezé histoire

Cette rubrique cherche à dépasser le cadre de l'actualité, en évoquant une page d'histoire qui intéresse les rezéens. Il s'agit aussi d'une occasion de tisser des liens entre les générations en sollicitant la mémoire des anciens.



Des Reportages

TVReze.fr couvre toute l'année une série d'évènements qui se déroulent sur le territoire de la ville.



Des portraits

Acteurs connus ou moins connus ont leur place sur TVREZE. Nous sommes attachés à valoriser les initiatives qui se déroulent localement, à faire émerger les talents, à leur donner un coup de pouce en les relayant



Des jeux et divertissements

De nombreuses contributions satiriques nous parviennent, tel le REZEBU, qui est devenu un « rendez-vous culte », sur notre site.



Un agenda

Il est ouvert aux associations pour communiquer leurs évènements



Depuis le lancement près de 80 vidéos ont été produites. Les formats sont volontairement courts et ne dépassent pas 5 minutes. L'ensemble est hébergé sur des plateformes de partage de vidéos.

A l'avenir TVREZE souhaite consolider son projet éditorial en élargissant son réseau de contributeurs et son public.

Pour l'aider dans sa démarche participative et citoyenne, elle entend également solliciter les collectivités, non pas pour son fonctionnement, mais pour un soutien :

- pour s'équiper, permettant ainsi d'accompagner de nouveaux correspondants locaux qui souhaiteraient rejoindre le projet.
- pour expérimenter des débats/échanges citoyens en direct sur les réseaux.
- pour communiquer, en apportant les moyens nécessaires à la valorisation du projet auprès des habitants du sud Loire.

La presse en parle !



La télévision locale débarque à Rezé

Article du journal 20 minutes, du 09/09/2008

« C'est la première initiative du genre en Loire-Atlantique : un collectif vient de lancer une télévision locale sur Internet. Portée par une dizaine de personnes aux profils très différents (vidéastes, graphistes, managers culturels, chefs de projet...), TVRezé entend participer au développement de la citoyenneté dans la ville. « C'est un espace où les habitants peuvent dialoguer avec les institutions, où leurs points de vue sont confrontés à ceux des experts et des politiques, où chacun peut s'exprimer », explique Walter Bonomo, fondateur du projet. Le site fournit « une information indépendante produite par et pour des citoyens de tous horizons [...] »



L'information de proximité sur le net

Article du journal Ouest-France, du 6 novembre 2008

« [...] Avec une bonne dose d'impertinence. Comme ce reportage où l'on suit la course effrénée d'une petite fille sur son vélo rose qui slalome entre les voitures pour se rendre à l'école. La morale de l'histoire est lapidaire (« mets ton vélo dans ton 4X4 ») et c'est fait exprès : malgré le ton potache, il flotte sur TV Rezé un doux parfum de militantisme citoyen [...] »



Une TV locale vient de naître sur le Net

Article du journal Presse Océan, du 13/09/2008

[...] Ces neuf Rezéens viennent de monter une télévision locale sur Internet. Sans prétention mais avec conviction, TVRezé entend « offrir une information proche du citoyen, confronter les points de vue et susciter le débat [...] ».

Maville.com

Multimédia. Un collectif d'habitants de Rezé s'est réuni pour créer une TVWeb. Leur idée consiste à valoriser les idées, initiatives des habitants de cette ville. Pour ce faire ce collectif a mis en place un site (TVREZE.fr), et lance une souscription pour son animation.

Interview radio

Sun FM, octobre 2008
Radio France bleue Loire Océan, le 24 novembre 2008

Relais web

- Le Boost
- Les mille de l'ouest
- Adminet
- Wikio.fr
- A-Brest.net
- Portail44.org
- ULFAN
- Atelier des médias nantais
- Indymedia.org
- Gouvactu.dminet.fr

Reprise de notre dossier sur l'immobilier

par www.le-blog-immobilier.com
www.credit-conseil.fr/blog

Reportage en prévision sur DIRECT 8



I ♥ TVREZE.fr

Le bureau de l'association est composé de

Walter BONOMO, Président de TVREZE
Philippe Roux, trésorier
Bertrand Delaporte, secrétaire

Contact : Walter BONOMO
06.22.37 62.06
contact@tvreze.fr